



«Je filme le métier qui me plaît»: PROEKENSTEIN

Parler des métiers de l'électricité en prenant appui sur la naissance de la créature de Mary Shelley, tel a été le défi relevé par la classe de Terminale CAP du lycée Philidelphe de Gerde à Pessac.

Dans ce projet pluridisciplinaire mêlant les Arts Appliqués, les Lettres et l'Enseignement Professionnel, tous les élèves ont ainsi pu être initiés à l'analyse filmique et s'approprier un classique de la littérature et du cinéma. Entre conception du scénario, réalisation des décors, rédaction des dialogues à partir du film réalisé par James Whale en 1931, maquillage et tournage etc. le court film de trois minutes ainsi réalisé conjugue une partie fictionnelle (muette en noir et blanc) inspirée du film des années 1930 et une partie actuelle au plus proche de leur formation (en couleur et agrémentée d'interviews spontanées). Chacun élève a su trouver sa place, de la conception du projet à l'assistance technique, en passant par la démonstration de leur savoir-faire professionnel ... avec une mention spéciale pour les élèves malentendants de la classe qui incarnent avec beaucoup d'expressivité le docteur Frankenstein et son assistant Igor.

De l'atelier du docteur Frankenstein à l'atelier des élèves, il n'y a donc eu qu'un pas pour participer à la 11^{ème} saison du concours « Je filme le métier qui me plaît » qui a retenu le projet réalisé parmi les 648 films en compétition. Les élèves attendent de connaître la couleur de leur clap lors de la remise des prix qui aura lieu le mardi 22 mai au Grand Rex à Paris !

http://www.jefilmelemetierquimeplait.tv/selection-officielle/session-2018/proekenstein/prm25_jf18_1701.html